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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Können durch Verzögerung eingesparte Mittel für die  Freiwillige Feuerwehr aus-
gegeben werden? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Seit wann ist dem Senat bekannt, dass der Neubau der Wache Nord/Ost für die Berufs-
feuerwehr nicht bis 2019 realisiert werden kann und die in den Haushalt 2018/2019 ein-
gestellten Mittel damit für dieses Vorhaben nicht benötigt werden?  
 

Welche Pläne hat der Senat für Neubauten von Gerätehäusern für die 
Freiwillige Feuerwehr Bremen in den nächsten Jahren bzw. gibt es eine 
Prioritätenliste?  

 
Inwiefern plant der Senat die eingesparten Haushaltsmittel für notwendige 
Investitionen in Gerätehäuser bei den Freiwilligen Feuerwehren zu inves-
tieren? 

 
 

Detlef Scharf, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


